



平成30年6月15日

東京都立中野特別支援学校
校長 山賀 出穂
理解推進担当 坂田みゆき
橋本 明雄
本橋 朝子

交流だより



南中野中学校から大歓迎を受けました

5月30日（水）、本校中学部1年生が南中野中学校に行き、運動会予行を見学しました。400名近い生徒たちが繰り広げる、迫力ある競技に圧倒されながらも、手作りの応援グッズを掲げて声援を送りました。

何より生徒さんたちがとても暖かい雰囲気でもて迎えてくれました。校門を入るなり、「こんにちは！」とボランティア係の方々の明るい声！また見学の際は、席の隣まで生徒たちが来てくれて、一緒に応援したり、競技の説明をしてくれたりしました。一緒に活動は多くはありませんでしたが、気持ちを一つに応援することができました。

（中学部1年 学年主任 伊達恵子）



迫力満点の大縄跳び

競技の説明のためにいつも誰かが近くにいてくれました。



帰りもボランティア係の方々が送ってくれました。



校長先生も応援席にきてくれました。

交流便りでは、それぞれの学部で行っている“学校間交流”の様子を中心にお伝えします。今年度は
小学部 → 南台小学校
中学部 → 南中野中学校
高等部 → 実践学園、富士高等学校、中野工業高等学校
と交流していく予定です。